

## ABSTRAK

**Indah Vausyah, 2018.** *Analisis Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) Guru Bahasa Indonesia SMA Negeri 3 Sinjai.* Skripsi jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Munirah dan Pantja Nurwahidin.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kesesuaian RPP guru Bahasa Indonesia kelas X dengan prinsip pengembangan berdasarkan Kurikulum 2013 yaitu prinsip penjabaran ide Kurikulum dan silabus, prinsip mendorong partisipasi aktif peserta didik, prinsip mengembangkan budaya membaca dan menulis, prinsip memberikan umpan balik dan tindak lanjut, prinsip keterkaitan dan keterpaduan, serta prinsip menerapkan teknologi informasi dan komunikasi.

Jenis penelitian ini adalah kepustakaan (*library research*). Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif, yaitu penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kesesuaian RPP guru dengan prinsip-prinsip pengembangan berdasarkan Kurikulum 2013. Data dan sumber data dalam penelitian ini berupa 18 RPP guru Bahasa Indonesia kelas X. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dengan menggunakan teknik dokumen. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah (1) merangkum data (2) penyajian data dan (3) penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kesesuaian RPP guru dengan prinsip penjabaran ide Kurikulum dan silabus kurang sesuai yaitu pada aspek alokasi waktu, tujuan pembelajaran, KD dan Indikator Pencapaiannya. Kesesuaian RPP guru dengan prinsip mendorong partisipasi aktif peserta didik telah sesuai. Kesesuaian RPP guru dengan prinsip mengembangkan budaya membaca dan menulis telah sesuai. Kesesuaian RPP guru dengan prinsip memberikan umpan balik dan tindak lanjut telah sesuai. Kesesuaian RPP guru dengan prinsip keterkaitan dan keterpaduan telah sesuai. Kesesuaian RPP guru dengan prinsip penerapan teknologi informasi dan komunikasi telah sesuai pengembangan berdasarkan Kurikulum 2013.

**Kata Kunci:** *Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP), Kurikulum 2013*